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Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
considerato che l'art. 7, comma 1 lett. i) del C.d.s., stabilisce che nei centri abitati i Comuni 
possono, con ordinanza del Sindaco, «riservare strade alla circolazione dei veicoli adibiti a servizi 
pubblici di trasporto, al fine di favorire la mobilità urbana» 
 

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 
 

1) Quante sono le corsie preferenziali presenti nel territorio comunale e dove sono ubicate; 
2) Se l’Amministrazione Comunale ha programmato l’istituzione di nuove corsie preferenziali 

e, in caso affermativo, in quali distretti cittadini ne è prevista la realizzazione; 
3) Se si intende attuare corsie preferenziali nelle quali la direzione di transito sia opposta 

rispetto al senso di marcia della carreggiata destinata al traffico ordinario, secondo il 
modello della corsia preferenziale di via Baracca e, in caso negativo, per quale motivo non 
si ritiene di dare esecuzione a tale schema viario. 
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